



Peu à peu, le calme revient après les affrontements entre les communautés Bamoun et Bulu.

Sangmélina, ville chef-lieu du département du Dja-et-Lobo dans la région du Sud, a été le théâtre d'un affrontement intercommunautaire dans la journée de mercredi entre les communautés Bulu et Bamoun.

Le décès tragique d'un jeune vendeur ambulancier issu de la communauté Bulu a été la goutte d'eau qui a fait déborder le vase. C'est ainsi que les Bamoun accusés d'être les auteurs de la mort du jeune commerçant, ont été pris pour cible par les membres de la communauté Bulu.

Les forces de maintien de l'ordre ont dû déployer un dispositif sécuritaire monstre pour prévenir tout débordement. Ceci sera suivi par une descente sur le terrain des autorités venues apaiser les tensions.

L'unité et la cohésion entre les différentes communautés de Sangmélina sont des éléments indispensables à la construction d'une société pacifique et prospère. C'est à ce titre que le Ministre de l'Administration Territoriale Paul Atanga Nji a reçu ce jour Nabil Mbombo Njoya, roi des Bamoun.

Une délégation venue du Palais royale de Foumban.

Conduite par le roi Sultan des Bamouns, Nabil Mbombo Njoya, cette délégation a échangé avec le Minat sur retour définitif au calme à Sangmelima. A sa sortie d'audience, le roi des Bamoun qui avait à ses côtés le sénateur Séidou Mbombo Njoya, a déclaré avoir exploré avec le Minat, les moyens de promouvoir la cohésion sociale, la paix et le vivre ensemble, rapporte le site Actu Cameroun.